
Giulianova. Questione Ospedale: nasce una rete di comitati per
difendere la sanità teramana.
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Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” in collaborazione con il Comitato di Quartiere Cona di Teramo ha
elaborato una proposta di rete provinciale tra comitati allo scopo di monitorare, ed eventualmente intervenire, la situazione
sanitaria del comprensorio teramano.

Lo scopo è quello di salvaguardare la sanità provinciale nel suo complesso rispettando le esigenze territoriali, la densità
demografica, il diritto alla salute.

Il monitoraggio avverrà attraverso le segnalazioni dei cittadini che rileveranno la diminuzione o la scomparsa di un qualsiasi
servizio sanitario a cui abitualmente fanno riferimento.

Oltre alla partecipazione dei comitati di quartiere in questione si registrano le adesioni del Comitato di Quartiere Annunziata
di Giulianova, del Comitato promotore per la costituzione del Consiglio di Quartiere Colleatterrato Alto – Villa Pavone di
Teramo e del Coordinamento dei Comitati di Quartiere di Teramo.

Attendiamo altre adesioni dei Comitati di Quartiere della nostra provincia.

Comitati di Quartiere del territorio

Della Provincia di Teramo

 

Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” di Giulianova in questa fase di ristrutturazione e riorganizzazione dei
nosocomi provinciali propone:

a) due nuove strutture sanitarie di primo livello (Teramo e Giulianova),1.
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accompagnate da distretti sanitari di base nei luoghi già interessati (S.
Omero ed Atri). Ciò in considerazione delle diverse morfologie territoriali,
della densità demografica, delle condizioni storiche dei nosocomi, dei ruoli
occupati dalle città in ambito regionale e del diritto al miglioramento delle
condizioni sanitarie;
b) una rete di sorveglianza cittadina attraverso i comitati di quartiere di2.
tutto  il  territorio  della  provincia  di  Teramo.  Tale  rete,  oltre  ad  avere
l’intento di superare inutili e dannosi campanilismi, potrebbe raccogliere le
segnalazioni  dei  cittadini  stessi  che  avvertono  e/o  subiscono  la
soppressione o la diminuzione (qualitativa o quantitativa) di un servizio
sanitario di cui abitualmente usufruiscono.

Ciò permetterebbe di avere realmente la situazione sotto controllo, di valutare se e quando chiedere spiegazioni ufficiali agli
uffici  competenti,  intraprendere  azioni  civiche coinvolgendo associazioni  che lavorano attivamente  nel  sociale,  per  i  diritti
delle  persone  in  difficoltà  e  con  disabilità,  interpellando  il  Tribunale  dei  Diritti  del  Malato,  laddove  rientri  nelle  loro
competenze,  fino  alla  magistratura  ordinaria.

Sperando che questa mia accolga il favore di tutti i comitati di quartiere della nostra provincia, esprimo i sensi della mia
grande stima a tutti voi.

Giulianova 31 Luglio 2017

La Presidente

Sabrina Angelini

 

 

 

 

 

Giulianova 08 Agosto 2017

la Presidente

Sabrina Angelini

Atri. PD: la débâcle di Astolfi sulle scuole comunali
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L’  Assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Ferretti  (scusate,  dimenticavamo  che  è  anche  Vicesindaco)  ha  appena  finito  di
magnificare le conquiste del suo assessorato per le scuole atriane, che salta il tappo che il Sindaco Astolfi aveva cercato di
mettere sullo stato delle scuole di competenza comunale, che sono la Primaria e la Secondaria di Primo Grado.

FOTO ARCHIVIO PD

È di questi giorni la notizia che l’Associazione dei genitori denuncia la situazione grave dei lavori di adeguamento antisismico
non  fatti  (o  fatti  in  ritardo,  ognuno  ha  una  sua  teoria),  finanziamenti  a  rischio,  leggerezze  tecniche,  e  soprattutto  bugie,
bugie ed ancora bugie da parte dei responsabili politici dell’Amministrazione Astolfi.

Quando provammo a dire la nostra, proponendo di prendere in considerazione la disponibilità dei locali della ASL di via
Finocchi, Sua Arroganza il Sindaco ci liquidò con la sua solita spocchia, e arrivò addirittura a dire al nostro Segretario Alfonso
Prosperi di fare il medico invece di dedicarsi alla politica. Ora sappiamo che quei locali, di proprietà della ASL, sono idonei e
verranno utilizzati per le scuole superiori, d’intesa con la Provincia di Teramo. Senza una parola di scuse o di ripensamento
da parte di nessuno.

Altro  che  magnifiche  conquiste.  Anche  sulla  politica  scolastica,  l’amministrazione  Astolfi,  dopo  dieci  anni  al  potere,  ha
raccolto una vera débâcle: lavori fermi, genitori inferociti, rischio di perdere finanziamenti già assegnati. In breve, incapacità
di amministrare.

 

LA SEGRETERIA – CIRCOLO DI ATRI DEL PARTITO DEMOCRATICO

Giulianova.  Ecocentro  Comunale.  Il  sindaco:  “Un  successo
superiore  alle  aspettative”
Il sindaco Francesco Mastromauro traccia un primo bilancio a poco più di
una settimana dall’entrata in funzione dell’Ecocentro Comunale di
via Fonte Noci, nell’area est della zona industriale di Colleranesco.
“ D a l  1  a g o s t o ,  g i o r n o  i n  c u i  l ’ i m p i a n t o  è  e n t r a t o  i n
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funzione”, dichiara con soddisfazione il sindaco, “sono quasi
190 gli utenti che si sono avvalsi dell’Ecocentro, per una media di 23
al giorno. Credo sia un successo superiore alle aspettative considerando
che probabilmente vi sono ancora cittadini che non ne conoscono
l’esistenza nonostante la capillare opera di divulgazione tramite il
nostro ricorso ad ogni canale informativo, dai giornali alla radio, dalle
tv ai social. Non è nemmeno escluso che vi siano persone con qualche
difficoltà a comprenderne il funzionamento decidendo quindi di evitare il
conferimento nell’Ecocentro. Ricordo in proposito che gli operatori in
servizio sono a completa disposizione per ogni informazione e per aiutare
ad effettuare il conferimento. In ogni caso – prosegue il primo cittadino
– i dati sono a indicare come il nuovo servizio sia stato accolto con
grande soddisfazione e come in questa città esista una diffusa maturità e
consapevolezza ambientale. Un virtuosismo attestato d’altronde dai
tanti riconoscimenti ottenuti da Giulianova: dai 62 kg/abitante nella
raccolta di carta e cartone nel 2016, peraltro al 99% di purezza, alla
brillante affermazione ottenuta, sempre lo scorso anno, nella gara
provinciale organizzata dal Consorzio Nazionale per la Raccolta, il
Riciclaggio ed il Recupero degli imballaggi in plastica. E poi e
soprattutto quest’anno il miglior risultato, tra i Comuni abruzzesi
con oltre 20 mila abitanti, nella raccolta differenziata sfiorando il 70%
non dimenticando che siamo stati gli unici nella regione a conquistare le
Spighe verdi e, ancora, l’inserimento nei Comuni Eco-campioni.
Risultati che inorgogliscono ma ottenibili solo con l’impegno da parte
dei cittadini e dell’Amministrazione comunale che in nove anni, grazie
anche all’allora delegato all’Ambiente Gabriele Filipponi e
all’attuale assessore al ramo Fabio Ruffini, tanto ha fatto e ancora
molto farà affinché si possa raggiungere l’obiettivo più ambizioso e
difficile ma non impossibile: Rifuti Zero. Un traguardo nel quale crediamo
fortemente – conclude Mastromauro – tanto che Giulianova è stato il primo
Comune abruzzese ad aver iniziato questo percorso con il suo ingresso
nella Rete Nazionale Rifiuti Zero il 29 dicembre 2011 e quindi nella
Comunità il 16 ottobre dell’anno seguente”.
L’Ecocentro Comunale è aperto il lunedì, il mercoledì, il venerdì ed il
sabato dalle ore 9 alle 13; il martedì ed il giovedì dalle ore 14 alle 18.
Per info: numero verde gratuito 800701601; sito:
www.differenziatagiulianova.it; mail: ecosportello@ecotedi.it

http://www.differenziatagiulianova.it%3B/


Giulianova. Sicurezza pubblica.  Occhi vigili  sulla città grazie al
nuovo  sistema  di  videosorveglianza  su  52  telecamere  ad  alta
definizione che a fine anno saliranno a 74.
Il sindaco: “Un sistema nato per costruire un
proficuo rapporto di collaborazione tra il Comune e le forze dell’ordine
locali”.

Polizia Urbana di Giulianova

Giulianova si è dotata di un nuovo impianto di videosorveglianza basato su
52 telecamere ad alta definizione che coprono aree nevralgiche della città
come le piazze Belvedere, della Libertà, Monte Zebio e Caduti 29 febbraio
1944 (dietro la sede comunale), il corso Garibaldi, via Braga, viale
Orsini. il sottopasso di via Sauro, il parco degli Eucalipti, il quartiere
Annunziata e, ancora, le zone prossime alle scuole “De Amicis” e
“Bindi”, agli asili nido e alla scuola dell’infanzia di via
Mattarella.
“Occhi vigili sulla città – dice il sindaco Francesco Mastromauro –
per rafforzare la sicurezza pubblica e per consentire, dove possibile,
l’individuazione e l’identificazione dei responsabili tanto dei furti
quanto degli atti vandalici a danno del patrimonio pubblico, una vera
piaga che ci costringe ogni volta a spendere soldi per rimediare alla
stupidità. Va aggiunto che questo nuovo sistema è nato con una visione
strategica in quanto teso a realizzare un proficuo rapporto di
collaborazione tra il Comune e le forze dell’ordine locali, dalla nostra
Municipale comandata dal maggiore Roberto Iustini alla Polizia di Stato;
dai Carabinieri alla Guardia di Finanza. Tutti uniti, insomma, nel segno
della sicurezza collettiva”.
“L’accesso al sistema – dichiara in proposito il dirigente comunale
Corinto Pirocchi – è garantito mediante il rilascio di un certificato
digitale da parte del Servizio Sistemi Informativi dell’Ente. Al momento
l’impianto è collegato in tempo reale alla sala operativa del comando
di Polizia Municipale di via Campo delle fiere ma in futuro l’accesso alla
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videosorveglianza verrà esteso alle altre forze di polizia.”
“Entro la fine dell’anno – conclude il project manager comunale
Gabriele Massimiani – si prevede di completare il progetto di
videosorveglianza integrato con l’installazione di ulteriori 22
telecamere così da ottenere il dispiegamento complessivo di 74 telecamere
ad alta definizione sul territorio”.

Giulianova.  Mostra  “Abruzzo  contemporaneo”.  Per  il  finissage  di
domani incontro con Aldo Marroni ed esibizione degli allievi del
Conservatorio di Pescara 
Per il finissage della mostra “Abruzzo Contemporaneo luoghi d’arte
– Giulianova 2017”, domani, sabato 12 agosto, alle ore 21 sulla
suggestiva terrazza di Palazzo Bindi in corso Garibaldi, Aldo Marroni,
docente di Estetica presso il Dipartimento di Lettere, Arti e Scienze
Sociali dell’Università degli Studi “Gabriele
d’Annunzio” di Chieti-Pescara e già direttore della Biblioteca

Civica “Vincenzo Bindi”, interverrà su “Il suicidio
dell’arte contemporanea e la nascita dell’artista-star”.
Marroni si propone di mostrare come l’arte nel tempo abbia desiderato
sostituirsi alla filosofia, diventare pensiero, rinunciando ad una
tradizione artistica millenaria che ha pensato se stessa come produzione
di opere nate dalla maestria e dalla perizia di soggetti dotati di grande
genialità. Questa rinuncia all’oggetto artistico si presenta come una
sorta di suicidio che è contestuale alla nascita dell’artista-star al
quale si chiede soltanto di “concettualizzare” un qualsiasi prodotto tolto
dalla vita quotidiana. L’apposizione della firma diventa l’operazione che
legittima qualsiasi cosa a diventare opera d’arte. Il confine tra arte e
non-arte è così definitivamente abolito.
A seguire si terrà l’esibizione degli allievi del Conservatorio
“Maria Luisa d’Annunzio” Istituto di Alta Cultura di Pescara:
Marianna De Tomo, soprano; Claudia Conforte, soprano; Stefano
D’Onofrio, pianista.
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Torano Nuovo, torna la 48° Sagra dal 12 al 17 agosto

Torano, 11 Agosto 2017
Comunicato Stampa

48° EDIZIONE
Sagra del vino, della salsiccia, dei maccheroni e del formaggio fritto.

In un clima di  perfetta armonia tra operatori  sagra, amministrazione comunale e asscomm
”Paese del gusto” si è dato il via all’organizzazione della storica manifestazione, vanto di tutto il
comprensorio vibratiano.
Nel rispetto della tradizione, per la quarantottesima volta dal 12 al 17 agosto prossimo, nel
suggestivo e ristrutturato centro storico del “Paese del Gusto” si svolgerà:
La sagra del vino, della salsiccia, dei maccheroni e del formaggio fritto.
La manifestazione nata nel 1969 per iniziativa della locale Pro –Loco, ha raggiunto negli anni
risultati molto lusinghieri. Torano Nuovo, per il  pregio dei suoi vini, è stata denominata dal
giornalista Vincenzo Buonassisi “La capitale del Montepulciano d’Abruzzo”.

La storia di successi della Sagra e la qualificata presenza di turisti,  oltre il  60% provengono da
fuori  regione,  fanno della  manifestazione ferragostana una delle  vetrine di  maggior  pregio
dell’intera Regione Abruzzo. Infatti, ogni anno, circa 80.000 visitatori raggiungono Torano Nuovo
per gustare i prodotti genuini della sua terra.
L’appuntamento rappresenta per il nostro comprensorio un evento economico, turistico e sociale
molto importante. Assolutamente da continuare e migliorare.
Dal punto di vista turistico, l’evento sagra permette a Torano Nuovo di stabilire un vero record di
presenze.
L’evento ferragostano coinvolge ed occupa circa 500 unità lavorative, toranesi e non, impiegate
oltre che nelle varie attività di preparazione e somministrazione dei prodotti tipici, anche nei vari
servizi collaterali e specificatamente organizzativi (servizio pulizia, servizio traffico e parcheggi,
servizio promozione, ecc… ).
Novità interessante ci sarà nella cosiddetta “VIA DEI VINI” ove l’AssComm Paese del Gusto
curerà  direttamente  la  vendita  di  oltre  10  cantine  con  propri  sommelier  professionisti;
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naturalmente oltre questo spazio ci saranno sempre le cantine che proporranno in maniera
diretta ai visitatori le proprie bottiglie.
Anche quest’anno sarà riproposto il DJCAMP, spazio dedicato ai più giovani e agli instancabili del
divertimento che potranno continuare a ballare e divertirsi fino a tardi nel piazzale antistante il
campo sportivo.
Infine,  considerato  che  il  comune  di  Torano  Nuovo  ha  attivato  da  tempo  e  con  successo  la
raccolta differenziata “porta a porta” conseguendo, nel passato, anche l’ambito riconoscimento
di Comune Riciclone per la miglior raccolta differenziata dei comuni del centro Italia, durante la
sagra, gli operatori si attiveranno per rispettare l’ambiente e l’igiene urbana. Saranno infatti
riciclati gli olii naturali, la plastica, il vetro e l’umido.
Vi Aspettiamo dal 12 al 17 agosto per degustare insieme le nostre specialità enogastronomiche.

Il Presidente Asscomm
Francesco Luciani

Il Sindaco
Alessandro Di Giacinto

Amandha Fox ad Alba Adriatica ospite del noto locale Invidia Sexy
Disco
Sceglie Alba Adriatica la regina dell’adult italico Amandha Fox per qualche giorno di sole e relax, ma soprattutto per varcare
il tempio della notte, l’Invidia Sexy Disco, domenica 13 agosto in occasione della undicesima edizione di “ Eros Adriatica “ il
festival del sesso più glamour d’Italia. Porno star, calendar girl,  modella a tutto tondo , porno Sindachessa, show girl
consegue sia nel 2015 che nel 2016   il premio “ Oscar del Porno come Miglior Attrice italiana “ .                                     
Quando si pensa ad Amandha Fox ci vengono in mente le sue curve da capogiro, le sue forme sinuose, la sua pelle liscia e
madreperlacea,  i suoi capelli setosi nero corvino, i suoi occhi magnetici, nonché il suo fisico statuario  e il suo lato b da urlo (
dicono una scultura del Bernini ) .                         La celebrities  più amata dai social, regina indiscussa del gossip ed artista a
luci rosse fra le più ammirate e cliccate , recentissima ( anche se in replica )  la sua partecipazione al programma cult “ Ciao
Darwin 7 “ , ritrovando al tempo stesso la passione ( mai sopita )  per gli hard  show che in questi anni l’hanno portata in giro
per tutta l’Italia come special guest dei nightclub e dei lap dance più prestigiosi, nonché per le fiere del sesso.  La Venere
polacca è di casa all’Invidia Sexy Disco di Alba Adriatica ergo tutti gli anni durante il periodo ferragostano i suoi fans
attendono impazienti di assistere al suo spettacolo dal vivo che viene celebrato durante l’Eros Adriatica ormai  divenuto
l’evento clou dell’estate abruzzese. E allora che one night sia, senza trascurare il lato meramente  sexy – trasgressivo di
questa serata che la vedrà protagonista ( insieme ad altre colleghe ) a colpi di bacini e ammiccanti siparietti .
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Amandha Fox

TERAMO. Settimana di Ferragosto: la Provincia sospende parte dei
servizi 
La Provincia sospende alcune attività nella settimana dal 14 al 18 agosto: rimane
aperta  la  sede  di  via  Milli  per  tutti  i  servizi  del  protocollo  documentale  ed
normalmente  in  servizio  il  personale  del  Corpo  di  Polizia  Provinciale.  Nei  giorni
di lunedì 14 e mercoledì 16 agosto 2017 sarà assicurata l’apertura del Centro per
l’Impiego di Teramo (con orario di sportello dalle ore 8:45 alle ore 13:00); resteranno
invece chiusi i Centri per l’impiego di Nereto, Giulianova e Roseto degli Abruzzi.
Saranno  in  ogni  caso  garantiti  presso  la  sede  di  via  M.  Capuani,  il  servizio  di
reperibilità sulla viabilità provinciale, la direzione dei lavori,  le ordinanze e tutte le
attività che per esigenze di servizio non possono subire interruzioni. (NUMERO VERDE
800 017 069).

Chiuso per Ferie
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Giulianova. Linea Retta: non siamo stati coinvolti nella nomina di
Francesco Chiarolla all’Ente Porto
Una premessa si  impone: la stampa locale dovrebbe leggere in modo più ampio, attento ed accurato quello che sta
accadendo a Giulianova nel cosiddetto centrodestra. Non vi è alcuna frattura all’interno di tale forza politica. Non è che le
idee  progressiste  appartengano  a  simboli  di  partito  in  affanno  (forzisti,  alfaniani,  fratelli  italiani  etc);  il  centrodestra  di
Giulianova è composto da persone moderate che vogliono esprimere le loro idee senza la censura dei vetusti e lattiginosi
censori teramani, cui i locali rappresentanti sono legati da compositi interessi.

Affidereste l’incarico di tracciare la pista di uno slalom speciale a chi non ha mai sciato?

Affidereste l’incarico di amministrare un porto marittimo a chi non dimostra di saper nuotare o di aver conseguito la patente
n a u t i c a ,  m a ,  s o p r a t t u t t o ,  d i  c o n o s c e r e  o  s a p e r  l e g g e r e  l a  n o r m a t i v a  i n  m a t e r i a ?

Ipotesi (di indubbia gravità) da sviluppare in un prossimo immediato futuro, in maniera cadenzata. Oggi l’interesse è per
altra vicenda.

Mercoledì, 9 agosto, abbiamo ricevuto una telefonata da parte dell’amico Vincent Fanini, responsabile provinciale di Forza
Italia, con il quale ci siamo rammaricati del disinteresse mostrato nei confronti delle forze politiche di centrodestra in merito
alla nomina di un componente dell’Ente Porto. Non che ci interessasse quel posticino (nulla abbiamo da chiedere alla
politica), ma se –in altri formali tavoli- è stato chiesto il dialogo, l’aspettativa è che tutti collaborino e siano sinceri. Abbiano,
in quel frangente, raggiunto un accordo: nessuna sterile polemica tra noi, a condizione che il futuro comportamento di
ciascuno fosse  improntato a correttezza e verità.

Se  scriviamo  di  nuovo,  vuol  dire  che  qualcuno  ha  violato  il  patto.  C’è  forse  stata  una  riunione  per  indicare  la  figura  di
Francesco Chiarolla quale rappresentante dell’opposizione di centrodestra? Se sì, chi vi ha partecipato? Piccioni sindaco di
Alba Adriatica? Piccioni sindaco di Tortoreto? Brucchi ha dichiarato di non esserci stato. Pepe ha dichiarato di non aver
mostrato alcun interesse.

Gatti, Gatti! Hai messo altro “chef de sale” in quel posto senza ascoltare alcuno, da piccolo (ma piccolo piccolo) despota di
quartiere. Con noi non fai presa. Il simbolo di Forza Italia scomparirà da Giulianova! Dispiace per qualche amico che, con
intelligenza, ha compreso che è iniziato il periodo discendente del partito; le vane promesse non portano più acqua e
neppure voti.

La giustificazione dell’incauta nomina di Chiarolla, lanciata attraverso “Il Centro” di mercoledì, non fa altro che alimentare il
nostro  disinteresse  nei  confronti  di  Forza  Italia.  Una  giustificazione  di  fattezza  tale  da  rappresentare  pienamente  l’intimo
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politico dei soggetti, ossia l’inconsistenza etica.

Per essere comprensibili, voi non potete, dopo aver usato prevaricazione, far finta che nulla è accaduto e proporre che, per il
futuro,  ci  si  voglia  bene incondizionatamente.  Per  ulteriore  chiarezza:  rassicuriamo Gatti  che non è  nostro  interesse
conoscerlo.

A breve.

Gruppo consiliare Linea Retta

Teramo. La Provincia saluta con affetto Rosanna Di Liberatore

Teramo 11 agosto 2017. Questa mattina è scomparsa Rosanna Di Liberatore, assessore alla Cultura, al sociale e alle
politiche giovanili nella Giunta guidata dal compianto Ernino D’Agostino (2004-2009).

Rosanna Di Liberatore

Insegnante  di  lungo  corso  di  Storia  e  Filosofia  del  Liceo  Curie,   la  Di  Liberatore  ha  ricoperto  il  ruolo  di  segretaria  dei
Democratici di Sinistra di Giulianova, prima di essere eletta come consigliere e assessore alla Provincia di Teramo.
Il  presidente Renzo Di Sabatino, questa mattina, si è recato alla camera ardente dove è presente anche il  Gonfalone
dell’ente. “Una persona ricordata da tutti con affetto, amorevole e sempre pronta a dedicarsi con impegno alle cause sociali.
Il suo pensiero era rivolto alle giovani generazioni e per loro, in Provincia, ha davvero fatto molto”.
Il  concerto  di  Paolo  Conte  e  quello  di  Lou  Reed  al  Comunale  di  Teramo  organizzato  insieme  a  Emiliano  Di  Serafino,  le
“Spiagge blu in concerto” tante le manifestazioni e gli spettacoli di qualità che portano la sua firma e che furono realizzati
grazie al suo impegno.
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